

“Ser universitaria no te protege”, acción de sensibilización con motivo del 25N

Edición

Se realizará un “photo-call” en los Comedores Universitarios de Severo Ochoa, de 13:00 a 15:30, sobre una alfombra violeta

Con motivo del 25 de noviembre, Día internacional contra la violencia hacia las mujeres, el Centro Juvenil de Orientación para la Salud de la Liga Granadina y el Vicerrectorado de Estudiantes-Punto Forma Joven de la Universidad de Granada, con la colaboración de la Delegación de Igualdad, Salud y Políticas Sociales (I.A.J-I.A.M) va a desarrollar la campaña de sensibilización denominada “Ser universitaria no te protege”, el próximo lunes, 25, en los Comedores Universitarios del Campus de Fuentenueva.

Se contará con la asistencia de la vicerrectora de Estudiantes, Rosa García Pérez; el delegado de Igualdad, Salud y Políticas Sociales, Higinio Almagro; Ana Belén Palomares, coordinadora del IAM; y el coordinador del Instituto Andaluz de la Juventud, Guillermo Quero.

Esta campaña surge desde el Centro Juvenil de Orientación para la Salud-Punto Forma Joven de la Universidad de Granada (CJOS) como consecuencia de la detección del aumento del número de casos de violencia de género entre la población juvenil y, en concreto, entre la población universitaria. “Ser universitaria no protege del maltrato”.

Se realizará un photo-call en los comedores universitarios de Severo Ochoa, de 13:00 a 15:30, sobre una alfombra de color violeta donde cada persona que participe se hará una foto con el lema de la campaña, la cual se colgará en una página de facebook creada para el evento.

Además, los participantes recibirán una pulsera como símbolo de su adhesión, y se les solicitará que sigan en facebook donde encontrarán información amplia sobre la campaña y otras informaciones relacionadas con el tema que les puedan ser de utilidad.

Por otro lado, recibirán información de los recursos que la Universidad de Granada pone a su disposición así como los del Instituto Andaluz de la Mujer y el Instituto Andaluz de la Juventud.

Se dará difusión a las actividades que se realizan desde el Centro Juvenil de Orientación para la Salud, durante todo el año, para prevenir la violencia de género:

- Taller “ Odio a San Valentín” en febrero.
- Curso: “Agentes de cambio para unas relaciones saludables”, en marzo.
- Taller:”¿Medias Naranjas? No, siempre enteras “, en abril.